

Media



Tanggal

SENIN  
12 FEBRUARI 2018

Halaman

11

## Tak Menyangka

■ dari halaman 1

tampak berpegangan tangan di depan panggung. Di hadapannya telah hadir Kevin Liliana sebagai Miss International 2017 yang akan memasangkan mahkota sebagai Puteri Indonesia Jawa Barat 2018.

Suasana ruangan begitu sunyi menunggu pembacaan hasil dari Rezka Okto, pemegang lisensi Pemilihan Puteri Indonesia. "Puteri Indonesia Jawa Barat 2018 jatuh kepada Tria Devitasari," ujar Rezka.

Kevin Liliana langsung memasangkan mahkota kepada Tria Devitasari (22). Tria tampak tak percaya. Dia menutup wajahnya tak tahu harus berekspresi bagaimana. Tria mengaku tak menyangka terpilih menjadi Puteri Indonesia Jawa Barat 2018.

Perempuan kelahiran

Garut, 25 Oktober 1996, ini sebelumnya memang sering mengikuti kontes kecantikan. Catatan prestasi Tria Devitasari di antaranya adalah Purna Paskibraka Indonesia (2012), Mojang Jajaka Garut (2013), Duta Wisata Jawa Barat (2015), dan Puteri Indonesia *second runner up* (2016).

Tria mengatakan alasan bisa memenangi kontes Puteri Indonesia 2018, selain karena faktor 3B (*beauty, brain, behavior*), ia sudah mempersiapkan diri lebih matang sejak dua tahun sebelumnya.

"Mengikuti ajang kontes kecantikan saya mengutamakan kesehatan fisik, mulai dari rajin olahraga hingga menjaga pola makan," ujar Tria, yang baru saja lulus dari Telkom University.

Olahraga ringan seperti *joging* pagi dan pergi ke tempat gim dilakukan oleh Tria.

Wanita berpostur tinggi badan 174 cm ini memang sudah tertarik dengan ajang kontes kecantikan sejak kecil.

"Sejak kecil saya suka menonton acara kontes kecantikan. Saya juga ikut model sejak kelas empat SD. Ibu saya adalah perias, jadi saya juga senang dandan," ujar Tria.

Tak hanya bermodalkan cantik, Tria ternyata peduli dan aktif di komunitas sosial. "Saya memiliki komunitas sosial yang ada di Kabupaten Garut dan Kabupaten Bandung. Kegiatannya menjadi relawan mengajar anak kecil membaca dan mengaji," ujarnya.

Tahun sebelumnya, Tria menjadi Duta Earth Hour yang mengajak masyarakat untuk bijak energi.

Tria akan mengikuti ajang Puteri Indonesia 2018 yang bersaing dengan para "puteri" dari seluruh Indonesia. (putri puspita)

lewat Tol Cikopo-Palimanan.

■ ke halaman 11

Komite Nasional Keselamatan Transportasi menurunkan enam investigator

Tria Devitasari

Tak

Menyangka

SUASANA menegangkan begitu terasa pada malam *grandfinal* Puteri Indonesia Jawa Barat 2018 di ruangan *ballroom* Courtyard by Marriott, Jalan Ir Djuanda 33, Bandung, Sabtu (10/2) malam. Dari 15 finalis yang telah terpilih, di atas panggung, tampak tiga finalis yang menjadi pilihan para juri. Tiga wanita cantik itu adalah Jeanatasia Kurnia Sari, Jessica Fitriana, dan Tria Devitasari. Mereka tampak anggun mengenakan kebaya berwarna hijau.

Setelah diumumkan Jeanatasia Kurnia Sari berhasil meraih posisi juara ketiga Puteri Indonesia Jawa Barat 2018, Jessica dan Tria

■ ke halaman 11

